

LA SALVACIÓN

Hace mucho tiempo, en el año 2021, el mundo estaba completamente destruido. La gente permanecía aislada, otros, que no tenían donde vivir se alojaban en los basureros o debajo de los puentes donde podían hacer un fueguito y tomar algo de calor en los fríos inviernos. Los zoológicos estaban vacíos, las distintas especies en extinción, la vegetación perdida y los mares contaminados por la cantidad de basura que las personas arrojaban sin ningún reparo; todo esto se veía flotar en las aguas dando una imagen mucho más deprimente de todo lo que se estaba viviendo.

Se sentían presos en sus propias casas, estaban invadidos por un enemigo invisible que los acechaba hasta provocarles la muerte.

La economía estaba paralizada, no había alimentos para mantener a tanta población; entre ellos niños, ancianos, enfermos, adolescentes y adultos en general. Todo se nublabá en este universo que parecía no tener salvación ni esperanza en un futuro mejor.

Pasaban los días y todo se complicaba aún más. Los militares llegaron, comenzaron a recorrer las calles de las ciudades y pueblos causando mucho temor y muertes ya que eran muy violentos y no les importaba la vida de los demás.

Era tanto el sufrimiento que padecían todas las personas que estaban cansadas de vivir así. Es por eso que un día todos tomaron una decisión muy importante porque comprendieron que era necesario generar medidas urgentes para salvar el planeta.

Para empezar, recuperaron la confianza en los demás, empezaron a valorar las cosas más sencillas, a reconocer valores que ya habían olvidado y dejado en el pasado. Comprendieron que era necesario un cambio, pero no cualquier cambio sino uno radical, de fondo, que los convierta a todos en mejores personas. Es así que empezaron a trabajar en serio: descontaminaron las aguas, no tiraron más desechos en los mares ya que así podrían recuperar la fauna marítima. Pensaron que la mejor opción sería reciclar toda la basura que generaban y darle una segunda oportunidad.

Modificaron su alimentación aumentando la producción de vegetales, comenzaron a cuidar los animales salvándolos de la extinción y así les darían a las generaciones futuras la posibilidad de conocerlos y disfrutarlos.

De esta manera el mundo recuperó la felicidad y pudo comenzar a reconstruir una nueva vida donde reinara la amistad, la solidaridad y la paz.

Corbalán Betiana

DNI 49.345.695